

# それ行け代陽っ子

八代市立代陽小学校学校便り

令和5年12月22日（金）発行【第12号】

## これまでの学びを学習発表会で発表しました！

11月19日（火）に、学習発表会及び家庭教育学級、学級懇談会を行いました。

学習発表会は、3年ぶりに以前のように児童、保護者が体育館にそろった形で行いました。各学年の子供たちの成長の跡を、保護者の皆様に直に見ていただくことができました。観覧いただいた保護者の皆様からも大きな拍手をいただき、児童にとっても今後の励みになりました。

発表会後は、保護者を対象に家庭教育学級を実施しました。八代市社会教育指導員の木本先生に「わが家の情報モラル～スマホやネット利用を通して～」と題して、講演をしていただきました。ぜひご家庭でも話題にいただき、子どもさんと一緒に考えていただきたいと思います。

その後の学級懇談会では、担任より2学期の学習や生活における成果と課題について話があったと思います。3学期に向けて、さらに自分の力を高めてほしいと思います。冬休み中も安全に過ごし、新しい年を迎え、始業式に元気に登校してくれることを楽しみにしています。



はじめの言葉



1年「くじらぐも」



2年「2年生の1日」



3年「できるようになったよ！3年生」



4年「音とリズムで楽しもう！」



5年「考えよう！地球の未来」



6年「平和への願いが届くように」



進行・会場係を代陽委員会の児童が務め、スムーズに進行を行いました。

## あとがき

終業式では「みなさんは、2学期にどんなところが成長しましたか」という問いかけをしました。「できるようになったり、分かるようになったりしたこと」が子供たちにはあると思います。例えば教科書を見返して「最初は分からなかったけど、今は分かる」というのも成長です。身体の成長も含め、一人一人の成長はそれぞれ速さが違うので、人と比べるものではありません。過去の自分と比べて自分の成長を感じてほしいと思います。

また、2学期に子供たちが行ったことの一つに「一日一ついいことをしよう!」という取組がありました。冬休みも続けてほしいと伝えました。「ありがとう」と言ってもらえることが増えるといいと思います。ご家庭でも「ありがとう」と子供たちに伝えてほしいと思います。それでは、よいお年をお迎えください。